
INDICO a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal, Antonio Carlos Vaca, solicitando do Poder Executivo e órgão competente, que 
estude a possibilidade de colocar iluminação na arquibancada do Estadio Municipal Antonio Carlos 
Vaca.


